



コニわか広場



私たちが、
か
か
つ
き
見えます。
創ります。
協働参画社会。

第135号(令和3年3月15日) ◆発行 若槻地区住民自治協議会「コミュニティわかつき」会長 渡邊 進
◆事務局 TEL/FAX 266-0034 メール komiwaka@bj.wakwak.com HP:URL:<http://www.komiwaka.com/>

令和3年度(2021年度)の定期総会を4月17日(土)に開催します

若槻地区住民自治協議会(コニわか)の令和3年度定期評議委員会(総会)を以下の日程で開催します。

本年はコロナ禍における感染防止対策を行った上で参加人数を制限して開催しますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

昨年は4月7日に新型コロナ緊急事態宣言が発出され、4月15日から公民館が一斉休館となりました。そのため4月18日に予定していました定期総会もやむなく中止といたしました。

コニわかではコロナ禍でも事業計画に基づき、3密を避けて実施可能な事業は実行し、「第二次若槻まちづくり計画(5ヶ月)」に従った各種課題の検討など活動してまいりました。定期総会では、令和2年度の事業報告、決算の承認、令和3年度(2021年度)の事業計画、予算などを審議いたします。

- 日時:令和3年4月17日(土)13時30分から
- 出席者:コニわか評議員(各部会の代表者1名)・協力団体評議員・令和3年度の役員
- 場所:若槻コミュニティセンター 体育館
- ※例年ご出席いただいており、今回人数制限によりご遠慮いただく御来賓、評議員の皆様には別途ご通知申し上げます。
- ※必ずマスク着用の上ご参加願います。

★出席をご遠慮いただく方★ 部会構成員・一般参加者(この紙面によりご案内に代えさせていただきます)

都市計画道路「北部幹線」が全面開通

長野市北部地域の発展と交通網整備を目的に、平成19年から建設が進められてきた都市計画道路「北部幹線」が、2月28日(日)によく開通しました。

開通式は、若槻・古里の両住民自治協議会と北部幹線建設協議会(後述)の代表者で構成する開通式実行委員会が中心となって、2月28日午前11時から、完成した道路上で執り行われました。その後、午後3時から一般車両の供用開始となりました。

長野高専の南からしなの鉄道北しなの線と北陸新幹線の下をくぐり、浅川に架かる金箱大橋を渡り、大豆島・三才線との交差点(古里小学校南)までを結ぶ、全長1,240mの道路築造工事で、平成19年に関係地区の代表からなる「北部幹線建設協議会」が設立され、工事はスタートしました。

2011年(平成23年)3月に発生した東日本大震災や東京オ

リンピック開催決定(同年9月)などの影響により、工事は大幅に遅れましたが、地域の皆様、市関係者、並びに多くの関係者の皆様方に絶大なるご協力をいただき、無事完成いたしました。

道路の開通によって、若槻・古里両地区のより一層の発展が期待されます。その一方で、交通量が増えることによる交通事故等の増加が懸念されますので、地域の皆様には細心の注意を払ってご利用いただけたら、と思います。

最後になりますが、14年間という長い間、地区の皆様には大変なご不便やご迷惑をおかけいたしました。また、歴代の区長さんを始め、関係する団体の皆様には大変ご協力をいただきましたことに心から感謝申し上げ、北部幹線建設協議会稻田・徳間部会を代表して御礼申し上げます。ありがとうございました。

北部幹線建設協議会(副会長)

稻田・徳間部会部会長 横山以如



今後の行事予定

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、日程の変更や縮小・中止等になる場合があります。

| 行 事 名 | 月 日 | 時 間 | 場 所 | 関連部会等 |
|--------------|----------|------------|-------------------|----------|
| お母さんの何でもトーク | 中止 | | | 民児協・福祉部会 |
| 若槻こども文庫おはなし会 | 4月9日(金) | 10時30分～12時 | コミュニティセンター 三登山ホール | 福祉部会 |
| コニわか定期評議員会 | 4月17日(土) | 13時30分～ | コミュニティセンター 体育館 | コニわか |

※コニわか行事等で撮影した写真は、コニわか広報活動に使う場合があります。